

Contralores Escolares rindieron cuenta de los Planes, Programas y Proyectos planteados para la vigencia 2016

Con éxito se llevó a cabo la Rendición de Cuentas de los Contralores Escolares de San Andrés dirigida por la Contralora General del Departamento Mayla Saams y apoyada por el Secretario de Educación Silvaus Henry, el pasado 25 de Octubre en el Auditorio de Cajasai. Los estudiantes mostraron los resultados obtenidos durante su gestión y calificaron positiva la experiencia en el cargo.

El Contralor del Colegio Cajasai Iván García Barbosa, inició su ponencia dando cuenta de los avances que tuvo su colegio en materia de mejoras al inmueble, para beneficio de los estudiantes y de la fuerte campaña ambiental que realizó para concientizar a sus compañeros en el buen uso de los residuos sólidos.

Luego el Contralor Escolar de la Institución Educativa Técnico Departamental Natanía, Irwis Mesino Cotes, explicó que su gestión adelantada en la vigencia fue principalmente sobre la enseñanza a los demás compañeros en el cuidado y buen uso de los bienes de la institución, en especial, los elementos de seguridad instalada en la sala de computo, los nuevos espacios implementados en la Institución para mejoras en la educación y la respuesta positiva de los estudiantes para crear la zona verde, que contribuya a la mejora del medio ambiente.

Le siguió en la ponencia el Contralor de la Institución Educativa el Carmelo Hayzan Alberto Peñalver, quien Desarrolló actividades para concientizar a sus compañeros mediante carteleras de sensibilización y jornadas deportivas ambientales logrando disminuir las basuras en las zonas comunes de la institución.

Luego rindió cuentas la Contralora de la Institución Educativa Bolivariano Diana Isabel Pitalúa Cervantes, quien habló de los cambios que se lograron para que sus compañeros pudieran tomar sus alimentos dignamente a pesar de que la sede en la que se encuentran no les pertenece; además realizó actividades que llevaron a concientizar a sus compañeros de mejorar su comportamiento fuera de la institución y disminuir la mala reputación del estudiantado, esto con el fin de crear mayor sentido de pertenencia hacia la Institución Educativa lo que conlleva a que el cuidado de los bienes sea efectivo; al finalizar hizo mucho énfasis en la necesidad de la terminación de las obras de su Institución Educativa.

Página 1 de 2









Botelín de Prensa 0015 de 2016

La Contralora de la Institución Antonia Santos – INEDAS, Mildreth Padilla Lozano, durante su gestión realizó campañas de sensibilización para que sus compañeros no desperdiciaran los alimentos brindados por el gobierno como el almuerzo y el refrigerio escolar, para su gratificación que con la persistencia logró su cometido.

Farrelly Henry Bent, Contralora de la Institución Educativa Flowers Hill Bilingual School, dio un parte del poco avance que tiene la obra de construcción de la Institución Educativa, el cual lleva 4 años en ejecución y aún no hay fecha definida de finalización. De manera especial solicitó al Secretario de Educación Silvanus Henry su intervención para obtener celeridad con la entrega de la obra.

Siguió en el exponer el Contralor de la Institución Brooks Hill Bilingual School, Marshall Walters Chamorro, que durante su gestión trabajaron en embellecer las zonas verdes de la institución y la campaña del "no al arrojo de las basuras al suelo", lo que motivó a sus compañeros a ser mensajeros del cuidado del medio ambiente logrando resultados favorables para su proyección.

La Rendición de Cuentas finalizó con la intervención del Contralor de la Institución Educativa Técnico Industrial Patrick García Rodríguez, quien con su proyecto bandera "Guardianes del Bien Común" consiguieron que los estudiantes no deterioraran los abanicos de las aulas y cuidaran las señales de seguridad de la Institución.





